
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ９   ８番 議 員    河 野 保 久     

質問事項１ 交通事故ゼロ社会の実現に向けて 

質問の要旨 

昨年の12月中旬、けやき台において交通事故が発生した。年明けには

三灯式信号機の設置が決定している中でのこの事故は、住民に大きな衝

撃を与えた。二度とこのようなことがないようにとの思いから、町の考

え方を質問する。 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 直近３年間の基山町の交通事故の状況を示せ（件数等） 

 

(２) 昨年12月中旬の交通事故の概要を示せ 

 

(３) この事故の発生を受けての町の所感を述べよ 

 

(４) 町の交通事故防止策を具体的に示せ。事故発生後に

行った施策があれば、詳細に示せ 

 

(５) 交通事故ゼロ社会の実現に向けて、次の２点を提案

する。町の考えを示せ 

  ア 町内の交通危険箇所の調査実施と町民への周知 

  イ 反射タスキの住民（高齢者は必須）への配布 
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質問事項２ ごみの減量対策は 

質問の要旨 

日常生活を送る上で、必ず出てくるのが「ごみ」である。どのように

「ごみ」と上手に付き合っていくかは大きな課題であると考え、「ごみ」

の減量対策に対する町の基本的な考えを質問する。 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 現在のごみの収集に対する所感を示せ 

 

(２) ごみの減量に向けて、次の点を示せ 

ア 現在行っている施策 

イ 今後行っていきたいと考えている施策及び検討し

ている施策 

 

(３) 行政・ごみ収集業者・町民が「ごみ」のことを一体

となって考える「ごみ減量化検討協議会」（仮称）の

設置を提案する。実施に向けて検討できないか 
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